



## MEMORIA FACULTAD DE ÓPTICA Y OPTOMETRÍA CURSO 2015-2016

### **Jornada de Bienvenida.**

Los estudiantes de nuevo ingreso fueron recibidos por el Equipo Decanal en el aula de primer curso (1A1) el día de comienzo de clases, el 17 de septiembre, en la que fueron informados sobre los estudios, la Facultad y la profesión que habían elegido. Posteriormente hubo una Jornada de Información Universitaria el día 13 de octubre en la Sala de Grados en la que participaron el Equipo Decanal, el Vicerrectorado de Estudiantes y los diferentes Servicios de la Universidad de Murcia.

### **Elecciones de delegado y subdelegado de curso.**

Las elecciones tuvieron lugar el 29 de octubre y salieron elegidos los siguientes alumnos:

1º curso: Delegado, D. Prudencio López Rodríguez y Subdelegada, Dña. Elizabet Pérez Roca.

2º curso: Delegada, Dña. Patricia Martínez Murcia y Subdelegado, D. Alexandre Dumortier.

3º curso: Delegada, Dña. María Hernández Mendoza y Subdelegada, Dña. M<sup>a</sup> José González Riquelme.

4º curso: Delegada, Dña. Rosa Martínez Ojeda y Subdelegado, D. Juan Jesús Blánquez Sánchez.

### **Elecciones de delegado y subdelegado de Facultad.**

Tuvieron lugar el 10 de noviembre, saliendo elegidos como delegado y subdelegada de Centro los estudiantes D. Juan Jesús Blánquez Sánchez y Dña. María Hernández Mendoza.

### **Jornadas de Empresa.**

El Centro organiza cada año las Jornadas de Empresa, En el curso 2015-2016 tuvieron lugar el día 23 de febrero de 2016. Participaron en la actividad empresas del sector óptico (fabricación de lentes oftálmicas y lentes de contacto), el Colegio profesional y profesionales en ejercicio (que desarrollan su labor en establecimientos de Óptica como empresarios y en Servicios de Oftalmología hospitalarios) y personal del COIE de la Universidad de Murcia.

A través de esta iniciativa, las empresas dan a conocer su actividad y todo aquello que pudieran ofrecer a los futuros profesionales de la Óptica y la Optometría; los estudiantes pueden ver cómo es el trabajo del óptico-optometrista en distintos ámbitos y también cómo funciona el Colegio profesional y qué ventajas ofrece la colegiación. Asistieron a esta actividad un total de 40 estudiantes del Centro de 3º y 4º curso del Grado.



### **Acto de imposición de Becas.**

El acto de imposición de becas tuvo lugar el día 15 de julio de 2016, a las 18 horas, en el auditorio del Centro Social. Participaron un total de 34 alumnos. Los padrinos fueron los profesores Dña. María Esther Berrio López y D. Diego García Ayuso, asistiendo al acto un representante del Colegio Profesional y el Gerente del Servicio Murciano de Salud, Dr. Francisco Agulló.

### **Visita de alumnos de enseñanza secundaria.**

Los días 19 y 26 de febrero, y 8 y 15 de abril, visitaron nuestra Facultad alrededor de una treintena de estudiantes de Bachillerato de distintos IES de la Región. Las visitas fueron guiadas por el profesor D. Antonio Benito Galindo y el Jefe de la Conserjería de la Facultad, D. Juan Navarro Navarro.

### **Elecciones a Grupo B de la Junta de Facultad**

Como consecuencia de la transformación a la figura de CD de tres profesores AYD que pertenecían al grupo B de la Junta de Facultad, y que por tanto pasaban automáticamente a formar parte del grupo A, fue necesario convocar elecciones para cubrir las plazas vacantes de representantes del grupo B en la Junta de Facultad. El calendario electoral previsto fue el siguiente:

Exposición del censo provisional: del 17-11 al 19-11; reclamaciones: 20-11; publicación del censo definitivo: 23-11; presentación de candidaturas: entre el 24-11 y el 3-12; proclamación provisional de candidaturas: 4-12; reclamaciones: 9-12; proclamación definitiva de candidaturas: 10-12; voto por correo: 1-12 al 11-12; votación: 14-12. Las candidaturas presentadas fueron:

1. José Miguel Sánchez Ruiz.
2. Joaquín P. Sánchez Onteniente.
3. Salvadora Ortega Requena.

Finalmente, no fue necesario celebrar elecciones al no haber más solicitudes que plazas. Se realizó la proclamación definitiva según el calendario previsto.



### **Campañas de revisiones visuales en colegios públicos del municipio de Murcia.**

Entre los meses de febrero y abril del año 2016 la Facultad, en colaboración con el Colegio Oficial de Ópticos Optometristas de la Región de Murcia, realizó revisiones visuales a escolares del CEIP de Guadalupe. Las revisiones fueron realizadas por estudiantes de Prácticas Externas del Grado, junto con estudiantes del Máster Universitario en Optometría Clínica, todos ellos tutelados por el profesor del área de Optometría de la Universidad de Murcia Joaquín P. Sánchez.

### **Plan de captación de nuevos alumnos**

Durante el curso académico 2015/2016, se continuó con el Plan de Captación de nuevos alumnos/as y el desarrollo de acciones de mejora de divulgación a la Sociedad de la Facultad, tal como estaba previsto en el plan de mejoras del título. Dicho plan se inició en el curso 2011/2012.

Para ello, se han realizado charlas informativas en Institutos de Enseñanza Secundaria de la Región de Murcia. Los centros que han participado en dicha actividad, han sido:

- IES Vega del Thader.
- IES Sierra de Carrascoy.
- IES Poeta Andujar.
- IES Francisco Salcillo.
- IES La Flota.
- IES Sanje de Alcantarilla
- IES Ricardo Ortega de Fuente Álamo.

### **Plan de Acción Tutorial**

Durante el curso 2015/2016, se ofertaron los siguientes cursos a través del COIE:

- Cómo superar el curso: Técnicas de estudio, 4 de noviembre. (Dirigido a los alumnos de primer curso).
- Prácticas en empresas, 3 de febrero. (Dirigido a los alumnos de segundo).
- Anticípate preparando la búsqueda de empleo. 9 de marzo. (Dirigido a los alumnos de tercero)
- Cómo afrontar una entrevista de trabajo, 27 de octubre. (Dirigido a los alumnos de cuarto curso).
- Descubre tu lado emprendedor, 6 de noviembre. (Dirigido a los alumnos de cuarto curso).



- Cómo mejorar mi red de contactos para la búsqueda de empleo, 2 de octubre. (Dirigido a los alumnos de cuarto curso).
- Cómo elaborar un curriculum, 9 de octubre. (Dirigido a los alumnos de cuarto curso)